



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Inauguration des nouveaux locaux de l'ONAC-VG

Vendredi 26 mai 2023

Discours de M. Vincent ROBERTI, Préfet de Tarn-et-Garonne

Madame la députée,
Monsieur le sénateur,
Monsieur le président du conseil départemental,
Madame le maire de Montauban (si présente),
Mesdames et messieurs les élus,
Madame la directrice générale de l'ONAC-VG,
Monsieur le Commissaire en chef des Armées,
Monsieur le Commandant de la base de défense de Montauban, délégué militaire départemental,
Messieurs les officiers supérieurs,
Mesdames et Messieurs les présidents d'associations,
Mesdames et Messieurs en vos grades et qualités,
Mesdames et Messieurs,

Je suis très heureux de participer aujourd'hui à cette inauguration, même si elle signifie aussi pour nous, préfecture, que vous quittez nos locaux, que vous occupiez depuis novembre 2018.

Vous étiez donc devenus pour nous - et singulièrement pour le cabinet, avec lequel vous avez des échanges quasi-quotidiens -, des voisins fort agréables, et que nous avons accueilli avec grand plaisir tout au long de ces années.

Votre présence en préfecture nous aura permis de mieux connaître vos missions, inconnues pour beaucoup d'entre nous, et de voir votre investissement au quotidien, au bénéfice donc de vos ressortissants et du monde combattant dans le département. Trois missions principales vous animent : aider et accompagner - au

travers de vos diverses aides et secours d'urgence, reconnaître et réparer - par le biais des cartes et attestations que vous délivrez, et enfin transmettre, c'est-à-dire faire perdurer cette mémoire, notamment par votre action pédagogique auprès des jeunes générations. J'espère que vous vous êtes plu parmi nous, même s'il est vrai que les conditions d'accueil dont vous disposerez aujourd'hui seront plus adaptées.

En effet, je ne peux que souscrire à ce qui vient d'être dit par votre directrice générale, votre mission première demeure malgré tout d'accueillir dans de bonnes conditions vos ressortissants. Vos nouveaux locaux, que nous nous apprêtons à visiter, le permettent davantage, j'en conviens volontiers.

Par ailleurs, votre localisation au sein de la caserne Guibert a tout son sens également, puisque vos relations avec les armées sont tout aussi nourries qu'avec la préfecture, voire davantage. J'adresse également tous mes remerciements au commissaire en chef des Armées, Francis Urvois, ainsi qu'au colonel Duda, pour vous accueillir dans ces locaux. Vous serez ainsi à proximité d'interlocuteurs importants pour vous, tels que l'Action sociale des Armées, ou encore le Pôle Défense Mobilité.

J'espère que vous êtes à présent stabilisés pour quelques années, car c'est somme toute votre 2ème déménagement en peu de temps. La préfecture vous regrettera et vous-même, Monsieur Saint-Germes, ne profiterez pas longtemps de ces nouveaux lieux, bien que vous ayez largement contribué à permettre et préparer ce déménagement.

En effet, vous nous quittez dans quelques jours, mais j'anticipe là sur les futures réjouissances qui suivront cette visite, je n'irai donc pas plus loin sur ce sujet.

Je vous remercie de votre attention.